

## Un incendie dans une clinique avignonnaise

**Publié le jeudi 07 mars 2013 à 21H42**

Ce soir, vers 20h, un feu de chambre s'est déclaré dans une chambre du 1er étage de la clinique sainte-Catherine à Avignon. Le patient qui occupait la chambre âgé de 58 ans, grièvement brûlé au 3e degré, sur une partie du corps, a été évacué vers l'hôpital de la Conception à Marseille.

Une cinquantaine de patients de la clinique a été mise en sécurité le temps de l'intervention des pompiers. Une dizaine de membres du personnel aurait inhalé les fumées, deux d'entre eux ont été transportés à l'hôpital d'Avignon.

A l'issue de l'intervention des pompiers, les patients avaient réintégré leurs chambres.

## Feu à la clinique : le patient dans un état grave

**Publié le vendredi 08 mars 2013 à 15H32**

Le patient de 58 ans brûlé hier soir au 3e degré après qu'un incendie s'est déclaré dans sa chambre de la clinique sainte-Catherine d'Avignon se trouve toujours dans un état grave.

La victime manifestement fumeur aurait pu laisser **des mégots dans sa chambre à proximité d'une bouteille d'oxygène**. L'enquête se poursuit.

M.T.